

Juan Carlos Beltrán lidera lucha por la cobertura del subsidio eléctrico para APR

El Parlamentario Mallequino manifestó que negar este beneficio a los APR es negárselo a 2 millones 500 mil personas en todo el país que dependen de este sistema para contar con agua potable en sus hogares.



El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva está liderando la lucha para lograr que el subsidio eléctrico cubra los requerimientos de los comités de agua potable rural (APR) de La Araucanía y todo el país y aseguró que lo seguirá ha-

ciendo hasta que se alcance la meta.

En una intervención ante el pleno de la Cámara de Diputados, el Parlamentario Mallequino planteó que “el mundo rural muchas veces se siente abandonado y con

justa razón. Permanentemente estoy recorriendo los campos, los sectores rurales de La Araucanía y observo la precariedad con la que viven miles de familias del sector rural del campo”.

“Es fundamental —asegu-

ro— que los parlamentarios apoyemos con fuerza la ampliación de la cobertura del subsidio eléctrico, pero es clave que se considere, particularmente, la realidad de los Comités de Agua Potable Rural, ya que estas familias son justamente las que más requieren, las que más necesitan de este beneficio”.

En ese sentido, indicó que esta propuesta ha estado siendo impulsada por la destacada presidenta nacional de APR Chile, Yorkie Riquelme, quien ha hecho un llamado público para que se considere esta ampliación del subsidio eléctrico, priorizando de los APR, ya que este servicio llega a más de 2 millones 500 mil personas que integran los 2.422 Comités de Agotable Rural del país.

“Las familias de los APR —acotó el diputado Bel-

trán— de Ñereco, en Lautaro, de Santa Ema, de Santa Julia, de Rairuca, de Lefuco, Manzanar, de Malcalahuello, entre otros, de Curacautín, Huallipulli, Troyo e Icalma, de Lonquimay, por nombrar algunos, merecen que los prioricemos a través de este beneficio”.

De igual modo pidió “que se oficie al Ministerio de Energía, al Ministerio de Hacienda, para que la ampliación de la cobertura del subsidio eléctrico, justamente, favorezca a todos los APR de Chile y particularmente a los APR de la región de La Araucanía que represento”.

Por último, Juan Carlos Beltrán manifestó que en Victoria también existen comités de APR que necesitan el apoyo, razón por la cual seguirá insistiendo en que puedan optar al subsidio eléctrico.